

Unterfranken-Nord 2024/25

Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (genehmigt)

DJK Gänheim III : TSV 1921 Röthlein II - 1 : 9

25.03.2025, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	3.1 Scheuring, Stefan	1	2.1 Schubert, Mario
2	3.4 Heller, Thomas	2	2.2 Herla-Gipson, Christopher
3	3.5 Puchner, Jonathan (SBEM)	3	2.3 Kern, Christof
4	3.6 Leuchs, Thomas	4	2.4 Keller, Dieter
D1	Scheuring, Stefan/Puchner, Jonathan	D1	Herla-Gipson, Christopher/Kern, Christof
D2	Heller, Thomas/Leuchs, Thomas	D2	Schubert, Mario/Keller, Dieter

	DJK Gänheim III	TSV 1921 Röthlein II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Scheuring, Stefan Puchner, Jonathan	Herla-Gipson, Christopher Kern, Christof	6:11	6:11	7:11			0:3	0:1
D2-D2	Heller, Thomas Leuchs, Thomas	Schubert, Mario Keller, Dieter	4:11	5:11	8:11			0:3	0:1
1-2	Scheuring, Stefan	Herla-Gipson, Christopher	4:11	11:8	8:11	8:11		1:3	0:1
2-1	Heller, Thomas	Schubert, Mario	9:11	11:8	2:11	6:11		1:3	0:1
3-4	Puchner, Jonathan	Keller, Dieter	4:11	10:12	11:9	9:11		1:3	0:1
4-3	Leuchs, Thomas	Kern, Christof	9:11	10:12	3:11			0:3	0:1
1-1	Scheuring, Stefan	Schubert, Mario	9:11	11:8	11:4	10:12	15:13	3:2	1:0
2-2	Heller, Thomas	Herla-Gipson, Christopher	11:5	7:11	8:11	11:1	3:11	2:3	0:1
3-3	Puchner, Jonathan	Kern, Christof	8:11	7:11	8:11			0:3	0:1
4-4	Leuchs, Thomas	Keller, Dieter	9:11	10:12	11:13			0:3	0:1
Bälle: 300:381								8:29	1:9

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:20

Zuschaueranzahl: 5

Wie schon im Hinspiel gelang der 3. Herrenmannschaft auch im nachgeholtten Rückspiel in heimischer Halle am Dienstag, 25. März, gegen Röthleins Zweite nur der Ehrenpunkt. Stefan Scheuring, dessen Selbsteinschätzung zum Saisonauftakt in Röthlein von Mario Schubert einen Dämpfer in drei Sätzen erhalten hatte, war in Gänheim auf die Spielstärke dieses Gegners gefasst, stieß ihn in fünf Sätzen vom Thron des Ligaprimus und demonstrierte mit dieser Punktleistung, dass seine Saisonleistung weit hinter seinen spielerischen Möglichkeiten zurück geblieben war. Gegen Christopher Herla-Gipson gewann er wieder nur einen Satz, während es für Thomas Heller, der Reinhold Brunner im vorderen Paarkreuz vertreten musste, immerhin für zwei Sätze reichte, nicht jedoch zum Sieg. Thomas Heller holte auch gegen den Einser, Mario Schubert, einen Satz und Jonathan Puchner gegen den Vierer, Dieter Keller. Mit einem gewonnenen Spiel und acht gewonnenen Sätzen war die Tagesausbeute Gänheims gegen die Gäste erschöpft. Fünf von zehn Spielen, beide Eröffnungsdoppel und drei Einzel, gingen in glatten drei Sätzen an die Meister in spe. Die spielerischen Unterschiede beider Mannschaften waren einfach zu groß.